
ПОЧЕМУ НУЖНО ГОЛОСОВАТЬ ЗА ВАЛЕРИЯ ЗАМАХАЕВА? 

Валерий ЗАМАХАЕВ — наш, крохалевский! Уже 13 лет он занима
ется решением проблем микрорайона. С 1997 года он работал 
помощником председателя Пермской городской Думы Валерия 
Сухих, депутатом гордумы от Крохалевки, заместителем директо-
ра по социальным вопросам ОАО «Пермфармация» — отвечал 
за все социальные программы предприятия. За эти годы 
З А М А Х А Е В п р е к р а с н о и з у ч и л н а ш м и к р о р а й о н и все е г о п р о 
б л е м ы , знает, как их решать. 

П р о г р а м м а В а л е р и я З А М А Х А Е В А с о с т а в л е н а п о наказам ж и т е 
л е й К р о х а л е в к и . Это значит, что вопросы, которые больше всего 
волнуют жителей микрорайона, будут находиться под постоянным 
депутатским контролем. А сами крохалевцы смогут в любой 
момент пообщаться со своим депутатом напрямую. 

У З А М А Х А Е В А п р е к р а с н ы е о т н о ш е н и я с р у к о в о д и т е л я м и 
г о р о д а и края. Только Валерий Фёдорович сможет на самом высо-
ком уровне доказать, что именно Крохалевка должна в первую 
очередь получать средства на развитие территории, включаться 
во все городские и краевые программы по благоустройству, ре
конструкции дорог, объектов коммунального хозяйства. А з н а ч и т 
— З А М А Х А Е В с м о ж е т в ы п о л н и т ь все с в о и о б е щ а н и я . 



ОСНОВНЫЕ ПУНКТЫ ПРОГРАММЫ ВАЛЕРИЯ ЗАМАХАЕВА 

Во-первых, необходимо усилить депутатский контроль над работой управ
ляющих компаний. Деньги жильцов должны расходоваться только на нужды 
дома, а не оседать в чьих-то карманах. Только так можно обеспечить регу
лярные ремонты подъездов и качественное обслуживание жилья. 
Вторая задача — внедрить в жилых домах Крохалевки приборы учета тепла 
и другие энергосберегающие технологии. Благодаря новым коммунальным 
технологиям люди смогут платить за услуги ЖКХ меньше! 

За счет программы «Развитие городских микрорайонов», депутатского 
фонда и средств спонсоров можно и нужно установить современные дет
ские городки вблизи каждого дома на Крохалевке в течение трех-четырех 
лет. При установке детских площадок будет учтено мнение жильцов: с этой 
целью уже проведен опрос крохалевцев и составлен ориентировочный 
список необходимых работ. 

В этом году на ремонт внутриквартальных проездов выделено более 
500 миллионов рублей. По заявкам жителей Крохалевки уже составлена и 
опубликована программа первоочередных дорожных ремонтов на террито
рии микрорайона. Задача депутата — при поддержке населения обеспе
чить ее реализацию. 

Ремонт внутриквартальных проездов 

Каждому двору Крохалевки — 
по детской площадке! 

Тарифы ЖКХ — под контроль! 


